[Firma] GmbH
[Straße und Hausnummer], [PLZ und Ort]
	

Per Einschreiben
An die Gesellschafter
der [Firma] GmbH


Gemäß § 49 Abs. 3 GmbHG lade ich Sie in meiner Eigenschaft als Geschäftsführer der [Firma] GmbH (nachfolgend: „Gesellschaft“) hiermit zu einer
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außerordentlichen Gesellschafterversammlung


am [Datum] um [Uhrzeit] in die Geschäftsräume der Gesellschaft ein.

Begründung:

Aus der aufgestellten Jahresbilanz [Geschäftsjahr] zum [Bilanzstichtag] ergibt sich, dass das Eigenkapital der Gesellschaft unter den Betrag ihres hälftigen Stammkapitals gefallen ist.

Als Tagesordnung der Gesellschafterversammlung kündige ich an:

1.) Bestellung eines Sonderprüfers zur Feststellung der Höhe des Bilanzverlustes


2.) Maßnahmen zur Beseitigung des Bilanzverlustes


[Gesellschaftssitz], [Datum]


[Vor- und Nachname]
Geschäftsführer
[Firma] GmbH

	

By registered mail
To the shareholders
of [Firma] GmbH


In my capacity as a Managing Director of the [Firma] GmbH and in accordance with para. 49  sec. 3 GmbHG, I herewith invite you to an


8
Extraordinary 
Shareholders' Meeting


on [Datum] at [Uhrzeit] in the Company's 
premises.  

Reason:

[bookmark: _GoBack]It is apparent from the annual balance sheet [Geschäftsjahr] as of the [Bilanzstichtag] that the company's statutory capital has fallen below the amount of its half-share capital.


In terms of the agenda for the Shareholders' Meeting, I announce the following:

1) Appointment of a special auditor to determine the amount of the balance sheet loss

2) Measures to eliminate the balance sheet loss



[Gesellschaftssitz], [Datum]


[Vor- und Nachname]
Managing Director
[Firma] GmbH




